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Tanja Schneider [Gemeinde Münstertal]

Von: Winterhalter Tobias [Gemeinde Münstertal]

Gesendet: Mittwoch, 27. April 2022 08:02

An: Wiesler Silke [Gemeinde Münstertal]

Cc: Ahlers Rüdiger [Gemeinde Münstertal]

Betreff: Eichbodenweg

Von: Carolin Pfefferle [mailto:carlo550@hotmail.de]  

Gesendet: Mittwoch, 27. April 2022 07:18 

An: Winterhalter Tobias [Gemeinde Münstertal] <twinterhalter@muenstertal.de> 

Cc: Harter Kai <kai.harter@muenstertal.de>; Wiesler Klaus <klaus.wiesler@muenstertal.de>; Steiger Lukas 

<lukas.steiger@muenstertal.de> 

Betreff: Eichbodenweg 

Guten Morgen Tobias,  

hier in aller Kürze unser Vorschlag zum Thema „Wohnungsbau Eichbodenweg“  

1.       Vergabe des Auftrages zum Bau von 3 Häusern an einen Investor, so dass dieser mit 3 Häusern planen 

bzw. Kosten einsparen kann, was Bau und Planung betrifft um Mieten nicht ins Unermessliche zu steigern, 

2.       Eines der 3 Häuser bleibt allerdings im Besitz der Gemeinde, bedeutet, dass wir den fertigen Bau 

übernehmen und selbst vermieten. Durch den Verkauf der beiden anderen Grundstücke sollte dies für die 

Gemeinde weitestgehend kostenneutral geschehen. Die Mieten sollen hier für „Normalverdiener“ 

erschwinglich sein und nicht zwingend unter dem Aspekt „Sozialwohnung“ gesehen werden. Dies steht für 

uns unmittelbar im Zusammenhang mit dem Erwin-Pfefferle-Weg, wo wir uns gezielt sozialen 

Wohnungsbau (z.B. Markgräfler Familienwohnheim) vorstellen können.  

Wichtig hierbei ist uns: Die Bewohner dort müssen frühzeitig informiert werden, dass Planungen anstehen.  

3.       Für die Zukunft sollte eine Hausverwaltung eingesetzt werden. Dies kann über Umlage der Miete, bzw. 

Rücklagen, die speziell im neuen Bereich „Eichbodenweg“ gebildet werden können finanziert werden 

4.       Für den Eichbodenweg wünschen wir uns im Vordergrund nicht den Preis, sondern die Nachhaltigkeit, was 

das Projekt Mehrfamilienhäuser angeht.  

Bis zur Sitzung am 30. Mai benötigen wir bitte eine Aufstellung der aktuellen Mieteinnahmen, die auf 

die jeweiligen Wohnungen der Gemeinde entfallen um uns ein besseres Bild machen zu können. 

 Sollten noch Fragen sein, kannst Du Dich natürlich jederzeit melden.  

 Viele Grüße und einen guten Start in den Tag 

Im Namen der Fraktion der Freien Wähler 

Carolin 

  

  




